

ENTRE COLMUAYO Y MONTEZORRO, EN COBQUECURA

Tramo clave de la ruta costera lleva 25% de avance

Desde el MOP Ñuble indicaron que en diciembre estarían listos los trabajos de los cinco kilómetros a asfaltar en la ruta N-42. Hay otros dos proyectos prontos a iniciar en la comuna costera

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: CRISTIAN CÁCERES

En diciembre estaría listo el asfaltado de cinco kilómetros en la ruta costera entre Colmuyao y Montezorro, en la comuna de Cobquecura, un proyecto que involucró un financiamiento de \$1.829 millones por parte del Ministerio de Obras Públicas (MOP) de Ñuble.

Desde la seremi del MOP indicaron que los trabajos llevan un 25% de avance y se espera que las obras concluyan el próximo 21 de diciembre. El asfaltado empezó durante mayo y pretende dar conectividad de manera más segura entre estas dos localidades.

Información que fue confirmada por el seremi (s) del MOP Ñuble, Roberto Missene, indicando que “recientemente realizamos una modificación de este contrato y estimamos que el 21 de diciembre de este año finalicen los trabajos”.

“Nuestra Dirección de Vialidad se encuentra desarrollando trabajos de pavimentación de la ruta N-42, correspondiente a un tramo de 5,4 kilómetros que van desde la entrada sur del puente Colmuyao hasta el kilómetro 33, sector La Orilla en Cobquecura, trabajos adjudicados a la empresa Constructora P&R que llevan un 25% de avance”, detalló Missene.

El seremi (s) añadió que la pavimentación “nos permitirá mejorar la calidad de vida de los habitantes del sector y aumentar la plusvalía, comercio y por sobre todo, el turismo en nuestra costa”.

Este último punto es el que priorizan en la comuna costera, ya que con este tipo de obras, vienen más turistas. Así lo indicaron desde la municipalidad, explicando que los trabajos “potencian nuestros paisajes y playas”.

Palabras emitidas por el alcalde (s) de Cobquecura, Clemente Guzmán,

quien subrayó que “es importante para el sector sur potenciar todos sus atractivos”.

“Esta pavimentación servirá para transportar los productos que salen de Colmuyao o del sector La Orilla, para que puedan vender y ofertar sus productos. Eso también significa una disminución de sus trayectos”, agregó Guzmán.

Otros proyectos

En Cobquecura hay otros dos proyectos relevantes bajo el mismo propósito de aumentar el turismo, mejorar el traslado, la conectividad y la calidad de vida de los vecinos.

“A la par, tenemos otras dos obras importantes en la costa que nos permitirán aumentar la red vial de Ñuble pavimentada, que actualmente es de un 37%, con el

fin de acercarnos al promedio nacional que es de un 49%, y de esta forma, impactar directamente en la calidad de vida de las ñublensinas y ñublensinos”, añadió el seremi (s) del MOP Ñuble, Roberto Missene.

Se trata de la pavimentación de la ruta N-410 Los Temos-La Achira. Missene indicó que dicha obra “está en Contraloría para la toma de razón de la adjudicación”.

“Esta pavimentación que conecta a Cobquecura con Quirihue, esta obra ha sido adjudicada a la empresa Demotrón por más de \$4.300 millones, y esperamos dentro de dos semanas más, ya adjudicar e iniciar obras”, precisó.

Mientras que el segundo proyecto, tiene relación con la misma ruta N-42, pero en el sector entre Rinconada y Colmuyao.

“Este corresponde a 10,8 kilómetros de pavimentación, la que se encuentra en el proceso de adjudicación, también a la empresa Demotrón, por más de \$3.642 millones, y al igual que la ruta anterior, debe ir a Toma de Razón a contraloría, porque esperamos adjudicar e iniciar obras en noviembre de este año”, aseveró Missene.

Desde la municipalidad aseguraron que han sido parte de estos importantes procesos, generando las instancias con las autoridades respectivas.

“Han sido años de trabajos. Es importante para nosotros como municipalidad el poder llevar a cabo este tipo de iniciativas y concretarlas finalmente”, destacó el alcalde (s) de Cobquecura, Clemente Guzmán.

Asfaltado empezó durante mayo y pretende dar conectividad de manera más segura entre estas dos localidades.



Déficit de pavimentos

En la comuna hay otras dos obras importantes en la costa, que permitirán aumentar la red vial de Ñuble pavimentada, que actualmente es de un 37%, con el fin de acercarla al promedio nacional que es de un 49%.